



あかまつ

令和4年度

第60号

令和5年2月15日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

新1年生体験入学 2月14日(火)

昨日、4月に入学する皆さんの体験入学が行われました。来年度の入学予定児童は11名。みんな元気に来校しました。

はじめに、1年生の教室で生活科のお勉強です。自己紹介をしたり、手品を見たり、「ロンドン橋落ちた」ゲームをしたりしました。自己紹介ではちょっぴり緊張していた年長さんも時間が経つにつれだんだんと慣れてきて、はつら



つ学年の手品を見て「純哉先生みたい」と反応したり、ゲームにニコニコ笑顔で参加したりできていました。そのあとは、5年生と一緒に校内を一巡し、2年生以上の授業の様子を見学しました。

1年はつらつ学年が優しくエスコートする姿や楽しいミニ集会を計画・実行してくれた姿、そして、4月から最上級生になる5年にじいる学年が、優しく校内を引率しながら説明してあげている姿に感心しました。

新1年生の入学が今から楽しみです。在校生、職員みんな待っています。



大仙警察署・大曲消防署へ行こう



2月10日(金)に3年生が社会科の授業の一環で、大仙警察署と大曲消防署に見学に行きました。

警察署では、パトカーを見せていただいたり、武道場でスライドを見せていただいたり、防犯グッズを持たせていただいたりしました。

次に消防署では、動画を使った通信指令室などの役割の説明、そして実際に消防車(タンク車・ポンプ車)や防火服を見せていただきました。防火服への早着替えには、あまりの素早さにびっくり。24時間体制でまちを守っていることに感激した子どもたちでした。

どちらも帽子や服を着せていただいたり実際の貴重なものを触らせていただいたりすることができました。その鮮明な記憶が、たくさんの説明や質問への答えの内容と合わせて強く印象づけられ、子どもたちは事故や火事のない生活をしていく大切さをしっかり学ぶことができました。まちを守る仕事への感謝と憧れも抱くことができました。

1秒でも早く現場に到着し、人の命を助けたり、守ったりするために様々な工夫や努力をしてくださっていることに、頭が下がります。どちらも危険なお仕事ではありますが、強い使命感と誇りをもってお仕事をしてくださっていることがひしひしと伝わってくる3年フィールドワークでした。



明日は今年度最後のオープンデー

明日 16 日（木）は今年度最後のオープンデーです。今年度の歩みや成長を振り返り、子どもたちの今後の生活に生かす機会としたいと思います。ぜひおいでください。

《日程》

- 13:30 ~ 14:15 5校時（授業参観）
- 14:15 ~ 14:25 帰りの会（14:25 児童下校）
- 14:25 ~ 14:45 全体会（体育館）

1年～5年保護者

- 14:50 ~ 15:30 学年懇談会（各教室）

6年保護者

- 14:50 ~ 15:10 太田中保護者説明会（6年保護者 6年教室）
- 15:10 ~ 15:40 学年懇談会（6年教室）

《お願い》

- 上履きを持参し、児童玄関からお入りください。
- 来校される方は、マスクの着用をお願いします。
- 発熱等がある場合は、来校をお控えください。
- 車で来校される方は「体育館南側の大駐車場」及び「プール東側駐車場」をご利用ください。



おめでとう!

秋田県スキー連盟公認
2023 大台大回転（タミヤカップ）スキー大会
大回転小学校6年男子の部

第6位

6年 ○○○○ さん



2022 年度
大仙仙北地区フットサルフェスティバル

U11 の部
第3位

大仙SC

5年 ○○○○ さん

